

Le profil de Franck Emmanuel Biya se dessine et Calixthe Beyala s'oppose.

Le départ de Paul Biya de la présidence de la République en 2025 est en débat. Si 2025 semble encore loin, dans le sérail, les grandes et basses manœuvres ont déjà commencé.

Les observateurs de la scène politique nationale se perdent en conjectures, certains ont déjà une idée bien ancrée le probable successeur de Paul Biya à la tête de l'Etat.

Ces observateurs s'appuient sur un courant idéologique dénommé « Mouvement des Franckistes pour la paix et l'unité du Cameroun ».

Pour Calixthe Beyala, il n'est pas question de soutenir l'idée d'une candidature de Franck Biya à la prochaine élection présidentielle prévue en 2025.

La romancière fait feu de tout bois et condamne déjà l'idée d'une passation de pouvoir « de gré à gré ». Pourtant, le principal concerné refuse jusqu'à présent de se prononcer publiquement sur un éventuel désir d'avenir politique.





Le Cameroun n'est ni un Royaume, ni le champ de cacao d'une famille! Il n'y aura aucune succession de père à fils! Calixthe Beyala

L'homme de 51 ans semble plus préoccupé par les affaires que tout autre chose. Franck Biya refuse même de se prononcer sur ceux qui chantent son nom, en longueur de journée. Officiellement, il n'a jamais ni mandaté, ni désavoué les initiateurs du mouvement.